

あき がっかい
安芸「釜あげちりめん井」楽会

～安芸市を元気に！がんばるじゃこ！～



出前授業(調理実習)世界で1つのちりめん井作り



第3回土佐の食1グランプリ 優勝

経緯

○安芸沖で豊富に獲れる新鮮で栄養満点で美味しいシラス(ちりめんじゃこ)をはじめとする地域食材の良さをこじやんと(すごくたくさん)PRすること、及び消費拡大を図ることで、観光客の誘致、リピーターの確保、地場産業の振興、市民所得の向上を図ることを目的に2010年11月に設立。12団体21名で活動を開始。

取組内容

- じゃこの聖地として安芸市を全国へPRするため、じゃこに特化したイベント「じゃこサミット」を平成25年度から安芸市で開催。
- 毎月15日を「じゃこの日」として、保育園・小中学校の給食にじゃこ料理を提供。ちりめん井提供店は特別サービスを実施。
- 地元高校生に企画立案、イベントへの協力、新商品の提案等への参画を依頼。また、出前授業や高知大学による講演を実施。

活動の効果

- 出前授業や給食へのじゃこ料理の提供及び高校生の参画等により、地域住民がじゃこをより身近に感じ、じゃこ食文化の普及が実りつつある。
- イベントへの出店、じゃこサミットの開催により市内外での安芸市、安芸釜あげちりめん井の知名度が向上。交流人口の拡大により、地場産業の振興につながる。

応募団体からのアピール・メッセージ

楽会は活動を楽しみながら安芸沖で豊富に獲れる新鮮で栄養満点で美味しいちりめんじゃこをはじめとする地域食材のよさを「じゃこじゃこ」言いながらこじやんとPRしています。